

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 141 (2015)

Heft: 2

Artikel: Die Ignoranten : "Wichtig sind die inneren Werte"

Autor: Zemp, Claudio / Balmer, Irene

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-952238>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«Wichtig sind die inneren Werte»

CLAUDIO ZEMP

Die Diva Estelle Guala (29) sieht seit mehr als zehn Jahren beneidenswert gleich aus. Nur ihr Auto wird jedes Jahr grösser. Und ok, vielleicht noch die Lippen.

Es ist nicht ungefährlich, sich mit Estelle zu verabreden. Es eilt ihr der Ruf voraus, ein Ungeheuer am Steuer zu sein. Und sie ist im Strassenverkehr eben so gnadenlos direkt wie in ihren politischen Pauschalurteilen. Als ich aus der sicheren Deckung warte, bis sie ihr motorisiertes Ungetüm zum Stillstand gebracht und ihre sieben Sachen in die Gucci-Handtasche gepackt hat, glaube ich einen Hauch von Unsicherheit zu erkennen, der die Diva umweht.

Ich will die Gunst der Stunde nutzen und überfalle sie mit einer üblichen Unterstellung: «Hey, Bitch!», rutscht es mir heraus, und während ich merke, dass der Grat meiner angriffigen Konfrontationsthese schmäler ist als gedacht, lege ich nach: «Deine falschen Brüste sind dein einziges Achievement!» Theoretisch hätte der Einstieg funktionieren können. Beleidigungen sind die beste Art der Demaskierung, wie die vielen guten Lernvideos auf Youtube und SRF zeigen. Doch Estelle bleibt cool. Sie lässt ihre Lippen flattern wie ein Pferd und stellt eine unheimliche Gegenfrage, die aus meinem letzten Wort besteht, das sie hinterhältig wiederholt: «Achievement?»

Wie schafft sie es nur, ein Zischwort zu hauchen? Es ist diese entwaffnende Selbstgerechtigkeit, welche mich rasend macht. Kennt sie wirklich kein englisches Wort mit drei Silben? «Muss ich dir das erklären?», stottere ich, schwer atmend, weil in meinem Innern der Deckel des Dampfkochtopfs poltert. Der Zettel mit den Fragen fällt mir aus



der Hand: «Wie alt sind Sie wirklich?», wäre darauf gestanden, eine dieser Kernfragen, die in der Boulevardpresse unbeantwortet bleiben.

Vergifteter Schluss

Estelle ist ein Spiegel der Eitelkeit für so viele. Sie kann im Fernsehen Sätze sagen wie: «Wichtig sind die inneren Werte.» Und: «Ich will anderen Freude bereiten.» Dafür wird sie fürstlich bezahlt, auch wenn sie nur lächelt. Estelle, das personifizierte It-Girl. Es scheint ihr alles in den Schoss gefallen zu sein: Die Heirat des Millionenerben, die lukrativen Verträge, die ungebrochene Aufmerksamkeit, die ihr zufliegt, im nördlichen Nachbarland ebenso wie im Süden und Westen. Unerklärlich und ärgerlich zugleich, Estelle ist weder schön noch begabt.

Jetzt wartet sie ab und sagt gar nichts, so dass ich nachlegen muss: «Hast du kein schlechtes Gewissen, du infame Gans?» Natürlich bin ich längst total von der Rolle, flüchte mich in sexistische Pauschalvorwürfe. Estelle aber behält die Contenance, ein

Wort, das sie kaum buchstabieren könnte. Sie zieht ihre gezupften Augenbrauen hoch. «Haben Sie mich eingeladen, um mich zu beleidigen?», sagt sie im Singsang ihrer Radio-Wetterstimme. Und im doofen Blondinnenblick schwingt durchaus der Verdacht mit, ich hätte ein Frauenproblem. Womöglich gar eine schwere Potenzschwäche.

Das macht mich noch rasender. Sie ist so nett, so harmlos, so grausam antiglamourös. Und trotzdem ist sie ein Star, sie hat einfach was. An ein Interview ist nicht zu denken, was sie instinktiv erfasst. Sie macht auf ihren hohen Hacken kehrt, da! wieder!, auf bewundernswert galante Art. Wie hat sie das nur gemacht? Hat sie sich ihren Marktwert doch erarbeitet? Wortlos steigt sie in ihr großes Überauto, noch eine Zugabe ihrer Kunst, nicht zu stolpern, im langen, eng geschnittenen Jupe. Und ich habe gerade Zeit, intuitiv zur Seite zu hechten, als der Offroader dort durchbraust, wo ich eben noch stand. Ich raufe mir die Haare und verwünsche die verpasste Gelegenheit, Estelles Geheimnis zu erfahren.

Faktenblatt der Ignoranz

Name: Estelle Guala, ignoriert Hindernisse auf dem Weg zu den Sternen sowie alle Gesetze (auch jene der Aufmerksamkeitsökonomie). **Verbreitung:** Shoppingcenter (Vormittags), Boulevardmedien (am Abend), VIP-Apéros (Late Nite), 6600 Locarno TI **natürliche Feinde:** Stalker, Hater und Neider **I-Faktor:** < 50 % **AA-Quozi-ent:** 88 % **Lebenserwartung in der Zivilisation:** 29 Jahre **Lieblingsbuch:** Gala 2001 bis 2010 (gesammelt & gebunden)